

LA MUCOVISCIDOSE

Cette maladie génétique détériore inexorablement les systèmes respiratoire et digestif. Malgré des avancées médicales majeures, la mucoviscidose ne se guérit pas encore aujourd'hui.

EN FRANCE, Plus de 7 500 malades dont l'âge moyen est de 25 ans.



1 personne sur 34 (soit 2 millions de personnes concernées) est porteuse saine, sans le savoir, d'une mutation du gène CFTR responsable de la maladie.

Tous les 3 jours, un enfant naît atteint de la maladie.

AU QUOTIDIEN, LA MUCOVISCIDOSE A DES CONSÉQUENCES SUR

LA RESPIRATION

- Une toux fréquente et chronique
- Des infections respiratoires fréquentes
- Une sensation d'étouffement
- Une destruction pulmonaire progressive et irréversible

LA DIGESTION

- L'atteinte des intestins, du pancréas et du foie
- Des douleurs abdominales
- Une mauvaise digestion et un manque d'appétit
- Des difficultés de prise de poids pouvant retentir sur la croissance

LA VIE EN GÉNÉRAL

- Le parcours de vie des malades est bouleversé en tous points
- Les aspects sociaux, psychologiques et familiaux sont affectés, dont la parentalité (le recours à l'assistance médicale à la procréation est souvent nécessaire)

VAINCRE LA MUCOVISCIDOSE

L'association a été créée en 1965 par des parents d'enfants malades et des soignants. Reconnue d'utilité publique, elle est aujourd'hui organisée autour de 4 missions prioritaires.



GUÉRIR

En favorisant l'émergence de traitements efficaces pour tous les malades.



SOIGNER

En améliorant le parcours et la qualité des soins partout en France.



VIVRE MIEUX

En compensant l'impact de la maladie sur la vie des malades et de leurs proches.



SENSIBILISER & INFORMER

En agissant pour mieux faire connaître et reconnaître la maladie.

250 EN 2022, VIRADES DE L'ESPOIR ONT EU LIEU.

Ces événements festifs et solidaires sont organisés par Vaincre la Mucoviscidose dans toute la France le dernier week-end de septembre depuis 1985. Des centaines d'autres manifestations ont lieu tout au long de l'année.

En 2022, les Virades de l'espoir ont permis de collecter **3,9 M€**.



UNE ASSOCIATION TRANSPARENTE, RIGoureuse ET CONTRÔLÉE
Vaincre la Mucoviscidose est labellisée « Don en Confiance », organisme de labellisation et de contrôle des associations et fondations faisant appel à la générosité du public. Vaincre la Mucoviscidose s'engage à respecter ses principes de transparence financière et de rigueur de gestion. Pour plus d'infos : donenconfiance.org

LES VIRADES DE L'ESPOIR

VOUS SOUHAITEZ DONNER PLUS D'AMPLEUR À VOTRE PARTICIPATION ?

RETROUVEZ NOS DÉFIS EN LIGNE SUR **VIRADES.ORG**

PLUTÔT SPORT, DÉGUISEMENTS, ART ? IL Y EN A POUR TOUS LES GOÛTS !



PARTAGEZ VOS EXPLOITS

sur les réseaux sociaux pour faire grimper la collecte !



Flashez pour donner